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Название: Не гей, всетаки

Привет. Я- обычный парень, сексуальная жизнь в полном порядке, но все же есть о чем вам

рассказать и может быть кого-то удержать от глупого поступка. То, что моя сексуальная жизнь

в порядке – это вопрос на любителя. Пока я встречаюсь с девушкой и у нас крепкие

отношения, то все в порядке, обычно мне всего хватает. Но стоит мне остаться одному без

постоянной партнерши… но и тут моему благополучию ничто не угрожает. Дело в том, что

моя старшая сестра делает мне минет. Всегда, когда я хочу и ей объективно ничто не мешает.

Она замужем, двое детей, но всегда…. Повторяю всегда, когда мне надо, мы с ней

созваниваемся и так или иначе но это свершается. Речь идет только о минете, как о

спасательном круге. О большем мы никогда и не говорили и не думали. Началось это еще в

школе и длится уже много лет. Меня устраивает, ее не напрягает. Вот так и живу, проблем со

спермотоксикозом никогда не было. Но история вовсе и не об этом инцеснуозном явлении. Со

всей моей половой сытостью мне не дает покоя одна мысль. Не помню когда она поселилась в

моей голове, но знаю что укоренилась и завладела мной. Как я выяснил в процессе, это очень

даже распространенный недуг головы. В общем, я рассмотрел в себе латентные склонности…

продолжать не нужно, это слово в широких массах с другими явлениями даже не

ассоциируется. Спросите почему? Да, сложно, но задумывался об этом все чаще. Я четко

понимаю, что меня не тянет к мужикам, вообще не привлекают. Но ! мне хочется коснуться

мужского члена в эрогированном состоянии. Дальше больше, мне захотелось его поцеловать,

взять в рот. Вот такие метамарфозы постепенно проходили в моем мозгу, даже в те периоды,

когда я трахал свою девушку, отдавался ей на все 100, получал от нее на все 100. А эта

страшная идея все коренилась в моей голове. В какой-то период я признал, что хочу встать на

коленки, подползти к сидящему в кресле безликому мужчине, достать у него из брюк член и

жадно отсосать. В порнухе стал замечать когда актриса смачно сосет член, а когда без

удовольствия. Ладно, с этим жить можно. Казалось бы. Но это не все. Потом я стал

задумываться, хочу ли дать в попу. По тому же алгоритму созрел до ответа «хочу». Таким

образом я пришел к тому, что готов отсосать и дать в жопу. Но кандидат должен быть

безликим, как ретушированная фотомодель. В сериале «Падшие ангелы» я видел такого

парня, вот он и стал для меня вымышленным активом. А в жизни, в реальной жизни я

предлагал своей телке трахнуть меня в зад. Подстарховался. - Я же ебу тебя уже не один год,

тебе нравится, так почему ж мне не понравится? Она не была против, но и ничего н делалось,

чтобы это воплотить в жизнь. Так и завис вопрос. Вот и подошли мы к сути моего

повествования. Как это всегда бывает, скучным вечером сижу дома, можно к сестре съездить

на минетик, неохота. Она думает наверно, что я уже нашел кого-то. А я не кого-то нашел, мне

теперь хочется другого. Осудить это с сестрой я не решусь. Ну в общем открыл я ноут, зашел

на сайт мамба и понеслось….. как же их много!!!!!!!!!!!! Объявлений масса, каждые 5 минут

добавляются новые, голова кругом. Пока читал объявления возбудился как никогда. Сижу

читаю и трогаю, заметьте, не дрочу, а просто трогаю разгоряченного дружка. Я не знаю

сколько это продолжалось, но я кончил, как же ярко это было! Это было ново для меня. Для

меня, привыкшего к излишествам в сексе. В сексе с женщиной. Что мы имеем? Парень,

который признался себе, что пососет хуй и даст в жопу ( другое меня не интересует, ну или не

занимает, не возбуждает) сидит на сайте знакомств геев. Это действительно была радуга!



Спать я лег абсолютно счастливым, открываются новые горизонты, но и на их пороге уже так

сладко! На следующий день, только проснувшись я сразу сел за ноут. Утром объявления

появляются не так часто, оно и понятно, парни ночью знакомились, трахались, щас спать

будут до обеда. Это конечно я так предположил. Почитал объявления, интересно, но уже

хочется большего. А потом , когда голова прояснилась, я увидел паутинки: один пишет, что

сделал бы минетик. Через какое-то время появляется текст, что кому-то хочется минетик. Вот

–пара! Скромная такая пара. Другие не так сдержано: один – дам в жопу, пососу хуй, другой –

ищу пасса, чтобы выебать в жопу и слить в рот. Еще пара. Грубая, но пара. Мне кажется, что

это я со стороны вижу как это просто, а они в слепую ищут друг друга. Ну конечно, опять

возбудился, подрочил и сладко кончил. Дальше больше. В тот же день, после обеда опять

меня тянет к ноуту. Я обычно не трахаюсь дважды в день, у меня это обычно размеренно

происходит. Нонсенс, хочу, зудит. Ладно, ничто не мешает, сам уже понимаю, раз на сайт

–значит точно передерну. Уже нет сомнения. В этот раз я решил откликнуться на объявления.

О пошло-поехало. Я уже сам даю объявления ( на которые не собираюсь отвечать). Как потом

выяснилось за компом я провел 5 дней с перерывами на перекусы, но не на сон, спал я очень

мало в ожидании новых ответов на мои объявления и появления новых объяв. Я даже стал

узнавать людей, которые дают анонимные объявы. Все просто, отвечал я на объявления не

чтобы встретиться, а просто потому что такое меня сильно возбуждало. Потом я выяснил, что

таких людей здесь не любят. И вот, я решил дать объявление и реально встретиться с геем.

Мои желания тоже постепенно менялись от совместно подрочить гляди порнуху, до

взаимного онанизма, потом захотел сделать минет, кстати для этого я выбирал пасса,

который сам мне хотел отсосать, потому что он мне казался затюрканым сутулым молчуном и

я был бы на высоте, даже отсасывая ему. Потом созрел дать в зад. В общем мои запросы

зависели от степени возбуждения и времени торчания на доске объявлений. Так, я давал

новое объявление, кажущееся мне верхом разврата и ждал ответов парней. Но не тут то было,

оказалось то не все так просто!!!! Люди, не так все просто. Началось, те самые виртуалы,

которые только пообщаться, но не встречаться. Трусишки есть, фотку показывать не хотят, а

вы то помните кого я здесь ищу, падшего ангела кукольной внешности. В общем вся

радужность спала, вот было часто или на мое кто-то откликается, или я на чье-то

аналогичное. Но тут встает впрос кто к кому поедет. Я ехать точно не хочу!!! Страшно!!! А

ВДРУГ приедешь, а там не знают такого или знают и высмеют, он же известный гей и к нему

такие же ходят. А вдруг там группа актов (нахватался терминов) изнасилует меня, по кругу

пустит. Не я так не хочу. Другая проблема заключалась в том, что много закоренелых геев (

кстати я стал их уважать как людей) выглядят очень мужественно. Им бы баб ебать, отбою не

было. Жалко же, как можно дать в рот хорошему крепкому мужественному парню. Ну или

перед ним на колени встать и отсосать? Не не мое это. Противно. Ладно когда женственный

манерный чижик, так его и ебать и унижать не жалко и ему нравится ( да, есть такие). Ну и

вот дошло, что я уже на полном серьезе пригласил парня чтобы он исполнил мою мечту: дал

хуй пососать а потом нежно в попу трахнул. Я еще хотел чтобы кончив мне в зад он еще

обоссал меня. Но это уже новый бзик, с ним я еще не свыкся. В общем договорились. А

радости нет, не могу, отбой, срочно все вертай взад. Ухххх, он еще не выезжал, наверно

намывал черенок для новичка. Обломал гея, да пофиг, перепугался я. Не могу, чувствую себя

как девственница на дискотеке. В итоге так повторялось раза 3-4. И чаще пока ядрочу, смело

на все соглашаюсь, даже чего не хотел, фотки ему шлю со своей попой. А тут кончил и все,



отрезало, отбой. Вот так за 5 дней я понял что это не мое. Издрочился за 5 дней, это классно,

надоел минет сестры. Но точно понял, что мой ангел не приедет, там , за другим монитором

тоже люди как и я. А я оказывается не хочу трахаться с мужчиной, с ангелом хочу! Ну и решил

закрепить успех. На следующее утро, а ночь я не спал вообще. Я поехал и купил

фалоиммитатор из киберкожи. Был у меня давно из пластика, фигня, на вид как член а

ощущения беспанотвые. Я еще тогда понимал что надо настоящий член. А тут такая новинка.

Ну купил член (сказал что для жены), смазки и лечу домой. На что я расчитывал? Все просто,

хотел понять чтобы было если бы реально приехал парень и дал бы мне в рот, а потом в жопу.

Итак, я дома, разворачиваю. С размерчиком не сильно ошибся, примерно как у меня тока

чуть побольше, точнее потолше. Как-то я не придал тогда значения этому. Вот, взял в рот,

пососал. Ощущения никакие, понимаю что головку мягкую теплую языком ласкаю, а не кайф

вообще, но хуй встал колом. Странно мне не кайф а хуй стоит. Ну да ладно, пора в попу. Пора

в жопу ебать шлюшку. Так бы наверно сказал грубый опытный актив. Поставил его на пол,

выдавил смазку, растер ( а в руке его приятно держать) и сел над ним, мне кажется в этой позе

будет легче. ОООО не тут то было, член гнется (как настоящий) а в попу вообще не попадаю,

(вот почему телки рукой его направляли). С горем пополам кое-как попал. Насел. Вошла

половина, ощущений никаких. В том то и дело, что сначала он более менее нормального

размера а после середины все утолщается. А я по недоумию поставил цель сесть на него по

самые яица. Менял позы, вставал раком, больно, мне очень больно! Вот теперь я понял когда

телки говорят, что жопа горит. Еще как горит, смазку добавлял, а мне больно. Ну цели достиг,

почти , енмного не хватило. Но проблема в том, что удовольствия в этом нет, член не встал,

ему не в кайф. Вот что было бы, если бы приехал чел со здоровым хуем, кои ценятся на этом

сайте!!!!! Нееее, я пас. Но не все так плохо, простату видимо намассировал, смазка лилась

рекой. Начал дрочить, резинового убрал. В кино как назло двух телок в жопу ебут самым

грубым образом. А у меня жопу горит, ноет, но простата работает как паровоз. Дрочил не

долго, но кончил так сладко, как при лучшем сексе с девочкой. От дрочи я еще так не кончал.

Есть хоть какой-то плюс. Так что для себя я определился , что с парнем я никогда не трахнусь.

А если опять будет накатывать просто трахну себя в жопу мягким реалистичным хуем и

уймусь! В заключение скажу, 5 дней я общался только с геями. Обычные люди, успешные,

спортивные. Иначе решают свои постельные потребности, это да. Но их очень много. Больше

чем вы предполагаете. Если учесть и виртов, то раз в 10 больше , чем вы предполагали. А

теперь иду по улице, жопа ноет ( как у шлюхи) и в каждом встречном пытаюсь угадать гея.

Надеюсь, это пройдет.


